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Ata da 044ª Sessão Ordinária da 23ª Legislatura da Câmara Municipal de 
 Maceió - Biênio 2025 - 2026. 

 
 
Aos 29 (vinte e nove) dias do mês de maio do ano de 2025, às 10h00 (dez 

horas), sob a presidência em exercício da vereadora Silvânia Barbosa reuniu-

se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 

564, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial 

e remota com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Allan Pierre, 

Brivaldo Marques, Chico Filho, Davi Davino, David Empregos, Fátima 

Santiago, Galba Netto, Jeannyne Beltrão, Jônatas Omena, José Márcio Filho, 

Jônatas Omena, Kelmann Vieira, Leonardo Dias, Luciano Marinho, Marcelo 

Palmeira, Milton Ronalsa, Olívia Tenório, Samyr Malta, Rui Palmeira, Silvio 

Camelo Filho, Thiago Prado e Thales Diniz. Aprovada a ata da sessão anterior 

que foi enviada eletronicamente para os senhores vereadores. No Grande 

Expediente como primeiro orador, o vereador Allan Pierre informou os 

moradores da região mais afetadas pelas chuvas a exemplo do bairro do 

Benedito Bentes, onde junto com sua equipe de trabalho fez um levantamento 

aprimorado das demandas (relatório) dos referidos moradores e transformou 

em indicações e algumas já estão na ordem do dia de hoje, todos com ações 

voltadas as demandas da população durante a quadra chuvosa Pontuou que 
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logo irá tratar as solicitações também com o vice prefeito, Rodrigo Cunha para 

cobrar soluções afim de minimizar os danos ocasionados pelas chuvas. O 

segundo orador vereador Thiago Prado comentou que na manhã de hoje 

estava ouvindo a rádio que é apresentada por Wilson Jr, onde o parlamentar 

colocou o áudio da entrevista na tribuna da Casa a respeito da favelização dos 

espaços comum. Contudo, o parlamentar elaborou um PL que proíbe a 

instalação de barracos em áreas públicas na cidade. Discorreu sobre o PL 

citado. Passou a tratar da prisão do MC do Poze na cidade do Rio de Janeiro. 

Lembrou que em nossa cidade já existe a Lei Anti Oruam que é de sua 

propositura, que proibi apresentações de artistas que fazem apologia a drogas 

e à criminalidade em eventos públicos. O terceiro orador vereador Leonardo 

Dias agradeceu o secretário Gustavo Pontes que prontamente atendeu a 

solicitação de duas cirurgias cardíacas que ontem foi reportado em tribuna. 

Convidou hoje às 15 horas o colegiado para participarem da entrega de 

comenda de sua autoria. Passando para o Prolongamento do Expediente 

foi lido: PL Nº 267/25 – Vereador Brivaldo Marques, protocolo web nº 

05260077 / 2025; PL Nº 266/25 – Vereador Milton Ronalsa, protocolo web nº 

05230045 / 2025; PDL Nº(s) 90/25 e 89/25 – Presidente da CMM, protocolo 

web nº(s) 05260090 / 2025 e 05260089 / 2025 – Respectivamente; PDL Nº(s) 

86/25 e 85/25 – Vereador Allan Pierre, protocolo web nº(s) 05150022 / 2025 e 

05140022 / 2025 – Respectivamente. Feita a chamada para a Ordem do Dia 
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foi constado quórum regimental. Foram lidos e aprovados: Indicações – 

Vereador Allan Pierre, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 

05280078 / 2025, 05280080 / 2025, 05280079 / 2025; Indicação – Vereador 

Brivaldo Marques, em Discussão Única, protocolo web nº 05280057 / 2025; 

Indicação – Vereador Galba Netto, em Discussão Única, protocolo web nº 

05280081 / 2025; Indicações – Vereador Kelmann Vieira, todos em Discussão 

Única, protocolo web nº(s) 05280072 / 2025 a 05280074 / 2025, 05280076 / 

2025, 05280077 / 2025 e 05280077 / 2025; Indicações – Vereador Samyr 

Malta, todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 05280066 / 2025 a 

05280068 / 2025; Indicações – Vereador Thales Diniz, todas em Discussão 

Única, protocolo web nº(s) 05280052 / 2025, 05280050 / 2025, 05280048 / 

2025, 05280056 / 2025 – todas foram discutidas pelo autor e pela vereadora 

Silvânia Barbosa; Indicações – Vereador Thiago Prado, todas em Discussão 

Única, protocolo web nº(s) 05280025 / 2025 (discutido pelo autor) a 05280027 

/ 2025, 05280029 / 2025 a 05280031 / 2025; Indicações – Vereador José 

Márcio Filho, ambas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 05280061 / 

2025 e 05280063 / 2025; Indicações – Vereadora Jeannyne Beltrão, ambas 

em Discussão Única, protocolo web nº(s) 05280083 / 2025 e 05280084 / 2025; 

PL Nº 111/25 – Vereador Leonardo Dias, em 2ª Discussão, protocolo web nº 

03180005 / 2025 – discutido pelo autor; PL Nº 137/25 – Vereadora Teca 

Nelma, em 2ª Discussão, protocolo web nº 03280007 / 2025; PDL - Nº 65/25 
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– Vereador Allan Pierre, em 2ª Discussão, protocolo web nº 04020045 / 2025; 

PDL Nº 154/24 e 152/24 – Vereador Davi Davino, em 2ª Discussão, protocolo 

web nº 11180016 / 2024 e  11180014 / 2024 – respectivamente; PDL Nº 015/25 

– Vereadora Teca Nelma, em 2ª Discussão, protocolo web nº 02210012 / 

2025; PL Nº 385/25 – Vereador Leonardo Dias, em 1ª Discussão, protocolo 

web nº 12100015 / 2024. No Expediente Final usou da palavra o vereador 

Rui Palmeira, trouxe boas notícias para área de educação, onde ontem esteve 

na Escola Yeda Oliveira que teve sua obra retomada. Comentou que quando 

prefeito deixou verba para construção de quadras cobertas e a atual gestão 

tirou esse investimento da verba do precatório do FUNDEF. Solicitou que 

retome as obras dos ginásios esportivo: Zumbi e Jayme de Altavilla e as 

creches: Ana Carolina, Fúvia Rosemberg, Maria Salete, Rodrigo Alves e 

Silvânio Barbosa (que ainda não foi iniciada). Nada mais havendo a tratar foi 

encerrada a presente sessão e convocada uma sessão ordinária para próxima 

terça-feira em horário regimental. Do que, para constar, lavrei e digitei a 

presente ata que dato e assino. Maceió, 29 de Maio 2025, Fabíola Marinho 

Barbosa – Redatora de Atas e Debates. 
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